

# Les terminales du lycée agricole de Thiérache sont partis en stage à Malte et en Irlande

Vingt élèves de terminale de Fontaine-lès-Vervins ont effectué deux semaines de stage professionnel à l'étranger.

Mis en ligne le 9/11/2021 à 18:17



Des élèves du lycée agricole de Thiérache sont partis en Irlande pour apprendre autrement. - le

**[Le lycée d'enseignement général et technologique agricole Thiera'Natura \(https://www.aisnenouvelle.fr/id237386/article/2021-10-04/une-rentree-en-nouveautes-au-lycee-agricole-de-thierache-fontaine-les-vervins\)](https://www.aisnenouvelle.fr/id237386/article/2021-10-04/une-rentree-en-nouveautes-au-lycee-agricole-de-thierache-fontaine-les-vervins)** avait initié la mobilité des élèves en 2019, en envoyant 15 élèves pour une immersion de deux semaines en Pologne, avec des subventions de la région des Hauts-de-France, dans le cadre d'Erasmus.

Ce projet a de nouveau été mis en place par Claire Tonnel, enseignante en langues vivantes et Justine Baekeland, enseignante en agronomie, grâce à un financement Erasmus. Sur place, le but pour les élèves est de concrétiser l'apprentissage des langues étrangères par la découverte de nouveaux horizons, tout en acquérant une autonomie.